

Roig justifica el despido de Marce con la salvación del Sporting

La Liga investiga el encuentro ante el Villarreal por las declaraciones de su presidente



Marcelino García Toral durante un partido con el Villarreal. | ALBERT GEA / REUTERS

Marcelino confesó en una rueda de prensa que confiaba en que el Sporting se mantuviese

dad de mejorar la clasificación, mientras que el Sporting se jugaba la permanencia. En los días previos al encuentro, Marcelino, criado deportivamente en Mareo, admitió abiertamente que su deseo era que el Sporting se salvase y que decir otra cosa sería mentir. El Sporting ganó ese partido y el rendimiento ofrecido por el Villarreal fue duramente criticado por sus rivales en la lucha por no descender.

"En este club las decisiones las tomas el presidente. Lo bueno y lo malo. Por ello las decisiones que se han tomado este verano las he tomado yo y la decisión de destituir al técnico anterior la he tomado yo y la tomé porque las cosas no me gustaban", dijo Roig. "Este es un problema que viene de final de temporada. Es un problema de honradez del Villarreal. No puede venir alguien en referencia a Marcelino y hacer algo que va en contra de lo que este club cree y piensa que se debe hacer", añade.

"Esta no es una cuestión de problemas con jugadores, ni con Musacchio, ni de nada de eso. Es un problema de que se hicieron las cosas como no se debían y ante esta situación decidí tomar una decisión", agrega el presidente

del Villarreal. La polémica se acrecentó tras el choque por un polémico mensaje en cuenta de twitter de la mujer del técnico que escribió que "me voy de Asturias con el trabajo hecho, os dejamos en Primera".

Roig asegura que no se decidió destituir a Marcelino en aquel momento debido a que el equipo acabó la temporada en la cuarta posición y no querían cambiar, pero añadió que "las cosas ya no funcionaban bien y los signos que había eran malos".

Roig señala que nota que el ambiente no es bueno, que está enrarecido y le entran ganas de descansar, pero afirma que afrontan "una temporada ilusionante" y que no ve el motivo del nerviosismo. Marcelino rechazó ayer hacer manifestaciones.

Villarreal (Castellón) / Barrreda (Cantabria), Víctor RIVERA

Tras la eliminación del Villarreal de la Liga de Campeones y su discreto inicio de Liga con dos empates en dos encuentros, Fernando Roig presidente del club castellonense busca argumentos para justificar la destitución del entrenador asturiano Marcelino García Toral poco antes del inicio de la competición oficial del submarino amarillo. Roig parece querer desviar la atención del pobre rendimiento de su equipo a pesar del gran monto económico invertido en unos fichajes que no saciaban al técnico asturiano. Hasta ahora se había dado por bueno, como causa del despido del técnico, su enfrentamiento con Musacchio uno de los pesos fuertes de la plantilla y su malestar por algunos fichajes realizados por el club amarillo. Fernando Roig dio ayer un giro a los acontecimientos y justificó el despido del entrenador que les había llevado de Segunda División a la Liga de Campeones con

la victoria del Sporting ante el Villarreal en la última jornada de la temporada pasada y que, unida a la derrota del Getafe en el Villarreal, supuso la salvación rojiblanca. Si esta fue la causa, sorprende que el despido no haya sido inmediato y que Roig esperaba a unos días antes del partido de ida de la eliminatoria de Liga de Campeones.

A consecuencia de estas declaraciones de Fernando Roig que emponzoñan la permanencia del Sporting, la Liga de Fútbol Profesional va a abrir una investigación sobre aquel encuentro, según informó ayer el periodista asturiano Juanma Castaño en la Cadena Cope. Según esta información, las declaraciones de Roig supondrían además un atenuante para el Villarreal en el caso de que se encontrase algo turbio en dicho encuentro.

El Villarreal, que había alineado también un equipo de suplentes ante Rayo Vallecano y Getafe, afrontó aquel partido con la cuarta plaza asegurada y sin posibili-

Nace la peña El Pantalán en el avilesino barrio de Versalles

Al acto asistieron la regidora, Mariví Monteserín, Cundi, Redondo y Jaime Álvarez

Avilés, Albina FERNÁNDEZ
El Sporting cuenta con una nueva peña en el avilesino bar El Pantalán, del barrio de Versalles, que se empezó a forjar a finales de la pasada temporada y que cuenta con 27 socios, aunque en los próximos días se irán añadiendo más aficionados.

En Versalles hay muchos seguidores del Sporting y la idea es acompañar al equipo en todos los partidos que se pueda, incluidos los de fuera de casa, integrados en los viajes que organizan otras peñas de la comarca porque, de momento, El Pantalán no tiene estructura para organizar viajes aunque el objetivo es intentar hacerlos para la próxima temporada si existe suficiente demanda. La inauguración oficial tuvo



Miembros de la peña El Pantalán, con los exjugadores Redondo y Cundi, ante la sede social. | RICARDO SOLÍS

lugar el pasado miércoles con la presencia de la alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín; los exjugadores rojiblanco Redondo y Cundi; el presidente de las peñas del Sporting Jaime Álvarez, y Braña el expresidente; y Manuel Ponga, el exalcalde de Avilés que

es el presidente de honor de la nueva peña.

Bernardo Ponga es el gerente del establecimiento y presidente en funciones de la peña y su idea es convocar elecciones más adelante, una vez que esté resuelto el papeleo para poder funcionar.

Esta es la segunda peña rojiblanca que se inaugura en Versalles en una semana. La primera fue la peña Ébano Versalles, que se inauguró el 26 de agosto en el café bar Ébano, de la calle Fruela, y que nació con un grupo de 77 aficionados.

Socia 34546

Saúl Cravittto hará el saque de honor ante el Barcelona

El doble medallista olímpico en Río de Janeiro Saúl Cravittto será el encargado de hacer el saque de honor en el encuentro de liga que enfrentará al Sporting y al Barcelona en El Molinón el próximo sábado 24 de septiembre, con lo que recibirá el homenaje de El Molinón. El piragüista catalán tiene fijada su residencia en Gijón, donde además desempeña su labor profesional como policía nacional.

Lillo y Pablo Pérez se cayeron de la convocatoria ante el Eibar

Pablo Pérez, por su cesión al Alcorcón, y Lillo, que arrastra problemas físicos desde el choque ante el Alavés, se cayeron de la convocatoria facilitada inicialmente por Abelardo para el encuentro de ayer ante el Eibar. A cambio, el Pitu citó de urgencia al futbolista del filial Jaime Santos, quien disputó el último cuarto de hora del choque. En el autocar del Sporting viajó Fernando Amorebieta que quiso acompañar al equipo pese a estar lesionado.